
Adelgazar burocracia
Trabajo y comunkadón

ni presidente Caldarón señaló que para mantener la salud de las f¡
Znanzas públicas se requiere de reducir la burocracia a fin de que el

gobierno trabaje sólo con los elementos indispensables ante las reper
cusiones que ha tenido la crisis financiera en la economía del pafs

Se comprometió a que ante estas circunstancias su administración
buscará mecanismos que incentiven las inversiones y se evitarán
aquellos que las pudieran inhibir

La clave precisamente es el poder mantener finanzas públicas
equilibradas el reducir burocracia que no sea necesaria o incluso que
no sea la indispensable sobre todo en estos tiempos complicados que
tenemos hacer un esfuerzo empezando por el gobierno para mantener
un activo de México que son sus finanzas públicas sanas dijo Calderón

El presidente Calderón se refirió por otra parte al problema derivado
por la falta de agua y celebró el que ayer haya amanecido con lluvia

Aseguró que el gobierno a cargo de Marcelo Ebrard el del estado de
México y el federal a través de la Conagua trabajan en conjunto para
hacer frente a la escasez de líquido

Es necesario además de tomar medidas para proteger y reutilizar
el líquido algunas otras con las cuales recuperar la capa forestal y
reconoció que el cambio climático también ha ocasionado daños que se
comienzan a resentir

El cambio climático sí nos afecta y sí nos afecta mucho a los países en
desarrollo en el caso concreto de esta zona la más poblada de América
y del mundo nos afecta también en los propios equilibrios de acuíferos
que tenemos y aunque sé que el estado de México el Distrito Federal
la propia Conagua están trabajando juntos y trabajando fuerte para
garantizar el suministro del agua a todos los habitantes y jerarquizar su
uso y reutilizarla también hay que decir que algo muy importante que
hay que hacer en toda esta zona del centro del pafs es recuperar la capa
forestal que se está perdiendo por irresponsabilidad humana

Calderón indicó que es necesario recuperar los micro climas que
permitan precipitaciones pluviales regulares y un equilibrio constante
de los cuerpos de agua en el Altiplano y en el Valle de México

El presidente del Senado Manilo Fablo Bdtronts informó ayer que
en la reunión que sostuvo con el presidente Calderón en la residencia
oficial de Los Pinos se concentraron en la necesidad de dar la vuelta a la

página electoral y trabajar por el pafs
Be lirones dijo nos concentramos en la necesidad de dar vuelta a la

página de los eventos electorales que sucedieron hasta el 5 dejulio y que
hoy es necesario que tanto el Poder Ejecutivo como el Poder Legislativo
como uno solo trabajemos por un mejor futuro de este país

Sobre si en el encuentro hablaron en torno a las versiones de posibles
cambios en el gabinete o de la salida del procurador Eduardo Medina
Mora el priísta dijo que no tocaron el tema

No me tocó el tema de ningún nombramiento que en el futuro
el Presidente desee hacer y que tenga que pasar por una ratificación
del Senado porque él no está obligado a comentarnos a ninguno de
nosotros los nombramientos de otros funcionarios públicos a los que la
Constitución ie da suficiente facultad explicó

Manlio Fabio Beitrones se refirió al interés del presidente de que
pudiéramos mantenernos mucho más en contacto en el futuro para
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seguir dialogando sobre lo que le conviene a México y fo que pensamos
nosotros debería ser lo mejor

En Mérida el procurador General de ía República Eduardo Medina
Mora recordó que al inicio de la actual administración el presidente
Calderón se comprometió a frenar la actuación de las organizaciones
criminales y a establecer condiciones de seguridad y tranquilidad en el
país

Desde ese momento hemos sido conscientes de los altos costos que
implica esta lucha dijo Medina Mora ante procuradores de justicia de
todo el país que asisten a la reunión para evaluar parte de las estrategias
en et combate a la delincuencia

Una de ellas destacó el procurador general es el fortalecimiento
de las instituciones de procuración de justicia y su coordinación para

investigar y perseguir los delitos así como el combate al secuestro
en el que el desafío sigue siendo mayúsculo y no hay lugar para ía
complacencia

La incorporación del Módulo de Secuestro en la Plataforma México
añade un elemento fundamental para la investigación y el intercambio
de informaciones en el combate a este delito dijo

Adicionalmente en la reunión se analizarán las propuestas recibidas
para emprender una campaña nacional y permanente de prevención del
delito de secuestro aclaró Medina Mora

También se evaluarán los compromisos asumidos en el Acuerdo
Nacional por la Seguridad la Justicia y la Legalidad las obligaciones
derivadas de la Ley General del Sistema de Seguridad Pública asi como
los avances en la reforma al sistema de justicia penal

 078.  2009.08.21


